

An alle Ballonsportler in Aeroclub | NRW e.V.
und
alle weiteren Ballonsportfreunde

Telefon/Durchwahl

eMail

Datum

Ballonfahrertag 2017

Die Freiballonkommission des Aeroclub | NRW e.V. veranstaltet Ihren Ballonfahrertag am Sonntag, den 19. Februar 2017 in der Sportschule Duisburg – Wedau, Friedrich - Alfred Straße. Alle Mitglieder sind zu dieser Veranstaltung herzlich eingeladen. Die Veranstaltung ist für alle Ballonsportler offen. Gäste sind herzlich willkommen. Gleichfalls freuen wir uns über jeden Aussteller, ob privater oder kommerzieller Art, der etwas aus dem Bereich der Ballonfahrer auf unserem Ballonfahrerbasar anzubieten oder zu zeigen hat.

Veranstaltungsablauf:

09:00 Uhr	Aufbau des Ballonfahrerbasars	
11:00 Uhr	Eröffnung des Ballonfahrerbasars mit Sektfrühstück	
12:00 Uhr	Gordon – Bennett Film Gladbeck 2016	
13:00 Uhr	Mittagspause an der Gulaschkanone	
14:00 Uhr	Eröffnung des Ballonfahrertages	
14:15 Uhr	Begrüßungsworte	DAeC NRW
14:20 Uhr	Was gibt es neues im Deutschen Ballonsport?	
15:00 Uhr	Was bringt Europa für den Ballonsport?	Benjamin Eimers
15:30 Uhr	Kaffee -und Kuchenpause	
16:00 Uhr	Kurzer Geschäftsbericht der Freiballonkommission	Wilhelm Eimers
16:15 Uhr	Vornahme fälliger Wahlen (Vorsitzender plus 2. Beisitzer)	Wahlleiter
16:20 Uhr	Wird der Ballonsportverein überleben?	Alle
16:35 Uhr	Ausschreibungen für die Aeroclub NRW e.V. Heißluftballonnachtwettfahrt 2017	
16:40 Uhr	Bekanntgabe der NRW – Ballonsporttermine 2017	
16:45 Uhr	Erste Heißluftballon – Wettfahrt als Alleinfahrt	
16:47 Uhr	21. Gasballon LM Ostern 2017 vom Verbandsstartplatz	
16:55 Uhr	Schlußwort	Wilhelm Eimers

Liebe Ballonsportfreunde,
der NRW – Ballonfahrertag ist die zweitgrößte Ballonfahrertagung in Deutschland. Nur die jährliche DFSV – Mitgliederversammlung wird von mehr Ballonfahrern besucht.
Der NRW – Ballonfahrertag ist mehr als nur eine Pflicht und Arbeitssitzung der Vereinsvorstände. Es war immer mein Wunsch, dass sich die Basis der Ballöner treffen und selbst bestimmend alle Probleme besprechen. So hat selbstverständlich jeder Ballonfahrer Rederecht und selbstverständlich auch alle Gäste. Im Forum ist wie immer Zeit und Platz für das Gespräch von Ballönern zu Ballönern. Der Ballonfahrerbasar, klein aber fein, ist immer für eine Überraschung gut und so manches Schnäppchen wurde hier schon gemacht. „Ach dich gibt es auch noch“, ist immer wieder zu hören. Es trifft sich Jung und Alt, der aktive oder der passiver Ballonfahrer auf dem Ballonfahrertag 2017 in Duisburg – Wedau.

Herzlich willkommen!

Wie damals gibt es wieder einen Flohmarkttisch von uns. Hier kann jeder etwas abstellen, bitte mit Preis und Namen versehen. Auch eine Ballonbücherlesecke ist vorgesehen.

W.E.